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GRUPPO CONSILIARE BAREGGIO 2013 

MONICA GIBILLINI SINDACO 

 

 

 

 

 

Bareggio, 22 settembre 2020 

Spett.le 

COMUNE di BAREGGIO 

Alla cortese att.ne 

 

AL SIG. SINDACO 

Sig.ra Dott.ssa Linda Colombo 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Sig. Angelo Cozzi 

 

SEGRETARIO COMUNALE 

Sig.ra Dott.ssa Maranta Colacicco 

 

 

OGGETTO: manutenzione via Dante Alighieri 

 

Io sottoscritta Monica Gibillini, capogruppo della Lista Civica Bareggio 2013, in forza del 

vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale presento la seguente: 

 

I N T E R R O G A Z I O N E 
 

RICHIAMATI: 

⇒ l'emendamento alla variazione di bilancio di previsione 2019/2021 (prot. n. 

18978/2019), del 24 luglio 2019, con il quale si chiedeva l'applicazione di una quota 

di avanzo di amministrazione non vincolato al fine di aumentare la spesa per la 

manutenzione straordinaria delle sedi stradali e dei marciapiedi tra cui quelli di via 

Dante Alighieri  

⇒ l’osservazione sull'aggiornamento del Programma triennale delle opere pubbliche 

2019-2021 (prot. n. 18978) presentata in data 24 luglio 2020 con cui, tra l'altro, si 

proponeva di integrare la previsione di esecuzione di asfaltature anche in via Dante 

Alighieri (sede stradale e marciapiedi)  

 

RICHIAMATA la deliberazione del Consiglio comunale n. 74, del 29 luglio 2019, avente ad 

oggetto la variazione di assestamento generale al bilancio di previsione 2019/2021 e la 

verifica degli equilibri di bilancio  

 

CONSIDERATO CHE l'osservazione sopra citata è stata respinta dalla maggioranza, nelle seduta 

del Consiglio comunale del 29 luglio 2019, con la seguente motivazione la strada è oggetto di 

possibile cambio della viabilità, in ragione anche di questo abbiamo preferito attendere - era 

una delle vie che avevamo inserito nell'elenco - vogliamo intervenire sulla scorta della decisione 

che prenderemo a quel punto interverremo anche con la sistemazione della strada 
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se e quali valutazioni sono state finora svolte su via Dante Alighieri e se l’Amministrazione 

intende o meno prevedere nel prossimo aggiornamento del Programma Triennale delle Opere 

Pubbliche interventi di asfaltatura/manutenzione/riqualificazione della strada. 

 

Chiedo di trattare l'interrogazione nel question time del prossimo Consiglio Comunale. 

 

 

CAPROGRUPPO LISTA CIVICA  

BAREGGIO 2013 MONICA GIBILLINI SINDACO 
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PRESIDENTE

Va bene.

Già che ha la parola, passiamo all’interrogazione

“Manutenzione via Dante Alighieri”, sempre Bareggio 2013,

Monica Gibillini.

MONICA GIBILLINI

Nell’interrogazione richiamo un emendamento alla variazione

di bilancio che avevamo presentato a luglio 2019 con cui si

chiedeva l’applicazione di una quota di avanzo di

amministrazione non vincolato per aumentare la spesa per le

manutenzioni straordinarie delle sedi stradali ed i

marciapiedi, tra cui quelli di via Dante Alighieri e la

corrispondente osservazione al programma delle opere

pubbliche.

Richiamo la delibera del Consiglio comunale sulla variazione

di assestamento di bilancio, conseguente all’emendamento.

L’emendamento e le osservazioni al Piano delle opere

pubbliche erano stati respinti. Nel corso della discussione

in Consiglio comunale la motivazione era stata che la strada

in questione è oggetto di un possibile cambio di viabilità.

Quindi, anche per questo la maggioranza ha preferito

attendere rispetto ad inserire la via in base alla decisione

che si sarebbe presa sull’aspetto viabilistico.
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Per cui, lo scopo dell’interrogazione è quello di avere un

aggiornamento e conoscere se e quali valutazioni sono state

finora svolte su via Dante e se nel prossimo aggiornamento

del Piano delle opere pubbliche la parte relativa agli

interventi di asfaltature stradali sarà compresa.

PRESIDENTE

Grazie.

La parola all’assessore Pirota, presumo. Non lo vedo

prenotato, però.

ROBERTO PIROTA

Ci sono. Ho la telecamera che non si attiva. Comunque, poco

importa. L’importante è che si senta l’audio, se me lo

confermi.

PRESIDENTE

Infatti. Alzi un po’ la voce.

ROBERTO PIROTA

Okay. C’è pure il video, adesso. Mi sentite?

PRESIDENTE

Bene. Così va bene.
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ROBERTO PIROTA

In risposta all’interrogazione del consigliere Gibillini, in

risposta ai quesiti posti, posso dirle che la via Dante

Alighieri è attenzionata così come la stragrande maggioranza

delle strade di Bareggio per lo stato in cui versano e si

trovano. Come lei ha noto, quest’anno abbiamo tra noi

l’intervento del Cap che ha asfaltato ben ventidue strade.

Credo che questo sia un fatto già di per sé epocale nella

storia di Bareggio, ma questo non per far polemica, ma

proprio perché i cittadini ci hanno anche dimostrato che

effettivamente qualcosa sta cambiando e in effetti una certa

sensibilizzazione verso quella che è la situazione e lo

stato delle strade questa Amministrazione ne sta prendendo

atto e sta prendendo delle decisioni.

Via Dante Alighieri è all’interno di un contesto di vie, non

è l’unica, sulle quali stiamo lavorando. Entro fine anno

individueremo e daremo una sorta di graduatoria di quelle

che richiedono un intervento più immediato rispetto ad

altre, ma la stessa, come giustamente lei ha ribadito,

riportando quelle che erano le dichiarazioni che erano state

rilasciate nel corso del Consiglio comunale di riferimento,

è oggetto anche di un possibile intervento legato al profilo

viabilistico.
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Come lei ben sa, nel PGTU quella strada è, tra l’altro,

individuata come via a senso unico. Al momento non lo è.

Quindi, lei è consapevole che se dovessimo intervenire oggi,

per poi dover dare corso a quello che è un intervento di

cambio di viabilità, ovviamente, vista anche la larghezza e

le dimensioni della strada con la creazione di marciapiedi e

di corsie ciclopedonali, può immaginare che la larghezza non

consentirebbe la realizzazione di quello che oggi, invece, è

praticabile su quella strada.

Preferiamo, visto che anche per il prossimo anno, oltre che

interventi statali, abbiamo allo studio anche un intervento

che mi auguro sia massiccio, ma lo sarà anche nel seguire

degli anni, sui marciapiedi, la cosa la stiamo valutando nel

suo complesso generale.

Se devo risponderle in modo esplicito alla domanda che mi ha

fatto, le direi che non è vero che non stiamo valutando, ma

non c’è nessun documento che possa rispondere a quello che

lei chiede.

È una valutazione che la Giunta e l’Amministrazione sta

portando avanti in questi ultimi mesi e che concluderà da

qui a fine anno anche in relazione a quello che poi sarà il

documento di bilancio che andremo a presentare per il

prossimo anno.

Ho terminato.



30 settembre 2020 - Question time

Comune di Bareggio seduta del Consiglio comunale pag. 22

PRESIDENTE

Grazie, assessore.

La parola a Monica Gibillini. È soddisfatta o no?

MONICA GIBILLINI

Parzialmente soddisfatta, nel senso che c’è una tempistica

che è stata indicata. Poi, quando si conoscerà l’esito delle

valutazioni dell’Amministrazione potrò esprimermi in modo

più compiuto. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, consigliere Gibillini.

Ora, per tutti quelli collegati, il question time è finito

con le quattro interrogazioni. Ci rivediamo alle 20,30 per

il Consiglio comunale. Per chi è in streaming e ci sta

ascoltando, alle 20,30 ripartirà il Consiglio, con tutti i

punti all’ordine del giorno.


